

INFO IOMA

Agosto

24

#3

COMUNICACIÓN INTERNA

IOMA



GOBIERNO DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

IOMA firmó actas acuerdo con diversos municipios bonaerenses

El presidente de IOMA, **Homero Giles**, firmó un acta acuerdo con el intendente de **Marcos Paz, Ricardo Curutchet**, para la actualización de valores de cobertura, que se sumó a las rúbricas con los municipios de **Chacabuco, General Paz, Coronel Pringles, Coronel Rosales y Tandil**.



En los acuerdos se estableció incrementar el valor por intervenciones quirúrgicas o gastos sanatoriales en un 90 %; por consulta médica ambulatoria un 248 % y por consulta en guardia, 762 %. Leé más en <https://acortar.link/PzsrW2>

El aumento de los porcentajes tiene como premisa **recuperar los precios y mejorar el financiamiento de los hospitales municipales, de igual manera con los hospitales provinciales**.

Más info en <https://acortar.link/xsY007>

Plan FinEs: terminó el secundario en el ISEI



El centro de estudios y formación, perteneciente a la obra social, cuenta con el programa educativo destinado a la finalización de los estudios de nivel medio. **La inscripción está abierta a todo público y la cursada es gratuita**. Las clases comienzan en marzo del próximo año. Si te interesa pedí más info al correo estudioycapacitacionkaski@gmail.com. Nota completa en el micrositio del ISEI <https://acortar.link/2w781R>

Nueva capacitación del IPAP: Archivo y conservación de documentación



La capacitación, dictada por especialistas del Archivo Histórico Provincial, está orientada a **trabajadoras/es de la administración pertenecientes a museos, bibliotecas, archivos y espacios con tareas vinculadas en la conservación y exposición de documentos papel**.

Inicio de clases: 5 de septiembre

Más información <https://acortar.link/q00tf3>

Presentación del Coral Popular IOMA



El Coral Popular IOMA se presentará en el III Ciclo de Voces para una Merienda.

La cita será el **domingo 25 de agosto a las 19hs. en el Teatro Bar Cultural La Ferrería (calle 57 n° 829, La Plata)**.

La entrada consiste en un alimento no perecedero, juguetes, útiles o libros.

¡Te esperamos!

La Delegación de Castelli ya funciona en la Casa de la Provincia



Para una mayor comodidad de las personas afiliadas de la zona, ya se pueden realizar los trámites de IOMA en las instalaciones de la flamante Casa de la Provincia, ubicada en **Maipú 242, Castelli**.

De esta manera, las vecinas y vecinos pueden llevar adelante gestiones y recibir asesoramiento en un solo lugar, simplificando sus gestiones administrativas.

Más info en <https://acortar.link/M360SZ>

Gran convocatoria en los talleres de Reanimación Cardiopulmonar para trabajadoras/es



Tal como sucedió con las y los agentes sanitarios del **Programa IOMA a tu lado**, se realizaron en el Salón Auditorio de Sede Central dos talleres de Reanimación Cardiopulmonar (RCP) para trabajadoras y trabajadores de la obra social, dictados por **Pilar Melo**, coordinadora de Agentes Sanitarios en Lomas de Zamora y licenciada en Enfermería e instructora en RCP.

Conocé más en <https://acortar.link/rMhPSx>

Tercera jornada informativa para ingresantes



El **Programa de Acompañamiento para agentes ingresantes a planta de IOMA** realizó la tercera jornada informativa. La misma, se realizó en el Auditorio de Sede Central y fue seguida desde toda la Provincia en forma virtual.

El panel de exposiciones estuvo integrado por el director Delegado de la Dirección Provincial de Personal, **Daniel Rivarola**; la jefa de departamento, **Luz Fernández Trillo**; y las agentes de la Dirección de Personal, **Silvina Mansilla** y **Celeste Celle**.

El próximo jueves 22 será el último encuentro.

Conocé más en <https://acortar.link/nhy9RA>

Se realizó un taller de lactancia en el Auditorio



Bajo el lema provincial de este año **"Construyendo equidad para sostener las lactancias"**, el taller, dictado por la directora del Área de Neonatología y Banco de Leche Humana de La Plata del Hospital San Martín, **Ana Tabuerna**, tuvo como objetivo brindar información y asesoría a personas embarazadas, púerperas y a sus familias.

Algunos de los temas tratados fueron la posición en la que se prende el bebé al pecho, los beneficios de la lactancia, los envases para guardar la leche, los tipos de sacaleches adecuados y el acompañamiento a la persona que amamanta en el proceso de regresar al trabajo, para poder garantizar la lactancia.

Más info en <https://acortar.link/dqap5m>

Actividades promo preventivas en Los Hornos y Tres de Febrero



Junto a la Secretaría de Salud, realizamos una jornada de promoción y prevención de salud en Los Hornos, con el fin de **brindar información sobre las prestaciones de la obra social a trabajadoras y trabajadores municipales**. Además, se ofreció la aplicación de las distintas vacunas del calendario, medición de glucemia y presión arterial.

Más info en <https://acortar.link/ATT9el>

También hubo una jornada de Salud en Tres de Febrero

La actividad estuvo organizada por la Subsecretaría de Promoción de la Salud y Bienestar Policial del Ministerio de Seguridad de la Provincia, el Ministerio de Salud bonaerense y el IOMA, a través de la Dirección de Promoción, Prevención y Cuidados del Afiliado/a, destinada a más de 200 trabajadoras/es de las Fuerzas de Seguridad de la Provincia y sus familias.

Conocé más en <https://acortar.link/QFH06W>

Telemedicina IOMA

Accedé de manera on line

Desde tu APP IOMA Digital:

- Guardias las 24 horas
- Atención con especialistas

SEGUINOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES

@IOMAgba

@ioma.gba IOMAgba

ioma.gba.gob.ar